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Welcome to the first issue of Dog Guides “Paws for Thought”

Pet Valu Walk for Dog Guides Off to a Great Start!  

The results are in! Thank you everyone who participated in our newsletter naming contest. 
Welcome to the first issue of  “Paws for Thought.”   

Thank you to everyone who participated already in the Pet Valu Walk for Dog Guides or will 
be joining an upcoming walk!  Walks, both in person and virtual, are taking place in 200 
communities across Canada. The enthusiasm and dedication from participants, donors, 
volunteer organizers and title sponsor Pet Valu, has been incredible. Please continue to send 
in your pictures and videos from the walk! 

Thanks to your support, so far we have been able to walk over 23,600 kms (that’s 4 laps 
across Canada) and raise $572,000  online in support of the Pet Valu Walk for Dog Guides. 
Remember – we can continue to accept donations for this year’s Pet Valu Walk for Dog 
Guides until June 30th. All funds raised directly support our seven Dog Guide programs, 
and enable Lions Foundation of Canada to continue its mission to empower Canadians with 
disabilities to navigate their world with confidence and independence by providing Dog 
Guides at no cost to them and supporting each pair in their journey together.  

Stay tuned for the grand walk total in July. 

Thank you again to all of the participants, donors, volunteer walk organizers, and title 
sponsor Pet Valu, who help to make the Pet Valu Walk for Dog Guides an enormous success 
every year! 
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Dog Guides in the News 

McHappy Day Results

Check out some of the great media coverage promoting the Walk and sharing  stories from 
our amazing graduates. A big thank you to Global news for support across the country.  

Autism Assistance Dog Guide Changes Family’s Lives  

Akito and Mochi 

A Hearing Dog Guide Helps Woman Identify Sounds 

‘You don’t feel isolated’: Guide dog helps woman with MS through the pandemic 

Service dog provides invaluable support and love to autistic Niagara girl.  

McHappy Day was an amazing day filled with smiles, laughs and a few too many French fries! 
In Oakville, the Lions Foundation of Canada Dog Guides (LFCDG) is fortunate to be one of the 
recipients of the funds raised on McHappy Day, thanks to the support of local franchisees,   
Piper Foods and McDar. This year more than $18,000 was raised for LFCDG!  A huge thanks 
to everyone who turned up to enjoy a meal or see some pups., We were so “McHappy” to see 
you! 
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Rev Up Your Motors for the Ride for Dog Guides 
Get your motor running and Ride for Dog Guides on Saturday, June 18th. This special event is 
catered to motorcyclists and will begin at 10 a.m. at 152 Wilson St. in Oakville, ON, following a 
beautiful scenic route to our facility in Breslau ON.*  

All proceeds support the seven Dog Guide programs at Lions Foundation of Canada. By 
participating in the ride, you can help provide life-changing Dog Guides to Canadians with 
medical or physical disabilities at no cost to them. For more information on Ride for Dog 
Guides and to register please visit www.dogguides.com/ride/ or contact Carly Kennedy at 
ckennedy@dogguides.com.  

*Please download a copy of the route! 
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Staffing Announcements: Welcome to LFCDG  

This past month we welcomed a number of new members to the Dog Guides team! 

Danielle Rosenblum has joined Lions Foundation in the newly created position of 
Community Partnership Manager. In her role, Danielle will be the key point of contact 
for Lions Clubs, as well as other Service Clubs and Foundations. Danielle will oversee 
administration of the Sponsorship program and manage the grant program and will be a 
key asset for the Fundraising team. Please take a moment to welcome Danielle, you can 
reach her by email drosenblum@dogguides.com.  

Sandeep Aujila is our new Director of Human Resources. She brings an incredible energy 
and passion for her work that is rooted in her extensive experience. Please take a moment to 
welcome Sandeep, you can reach her by email saujila@dogguides.com.  

Rafael Mateos is our new Director of Finance, Operations and IT. Rafael brings wide-ranging 
experience in the non-profit world and has experience with CRM migrations. Please take a 
moment to welcome Rafael, you can reach him by email rmateos@dogguides.com  

Devon Evershed has joined Lions Foundation in a newly created position as Client Services 
manager. Devon has a background working with clients in other non-profit organizations. 
In her role, Devon will oversee the application process, from start to finish; ensuring the 
highest quality client journey possible is provided. She will be among the first points of 
contact with our clients and you will be responsible for managing their diverse and complex 
needs. Please take a moment to welcome Devon, you can reach her by email devershed@
dogguides.com.    

Training Back in Person 
We are excited that all of our programs are back in full operation at our School in Oakville! The 
LFCDG staff are working hard training, matching and running classes. Through the remainder 
of 2022 we are hopeful to be able to continue to run our classes in-person more consistently, 
including now being able to host out- of- province clients. Please continue to go to our 
website for more updates about our programs or reach out to our Clients Services team with 
any questions you may have clientservices@dogguides.com (service-clientele@chiens-guides.
com )   
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Fundraiser with Black Lab Brewing 

Welcome Incoming Lions District Governors!

We have partnered with Black Lab Brewing 
for a fundraiser for May and June.  Black 
Lab Brewing is an award winning and dog 
friendly brewery located in the Leslieville 
neighbourhood of Toronto.  When you place an 
order on their website (for pickup or delivery) 
you can use the code GUIDES for 10% off your 
purchase, and then they will donate 10% back 
to Lions Foundation of Canada Dog Guides.  
Cheers! www.blacklab.beer 

Lions Foundation of Canada Dog Guides is pleased to once again be hosting the annual 
District Governor Elect (DGE) Orientation Weekend at the school in person from Thursday, 
June 9th to Saturday June 11th in Oakville.   

Each year the foundation hosts the new District Governor’s (who take office officially 
July 1st) to introduce them to the work we do at Dog Guides. They have a chance to see 
demonstrations, tour the facility and hear from Dog Guide recipients about the impact of 
their Dog Guide.  The group will also travel to Breslau to attend the Annual Memorial Forest 
Dedication Ceremony, taking place this year on Saturday, June 11th at 10:30 am. LFCDG 
is pleased to be hosting these special events in person once again – taking all necessary 
COVID-19 precautions. 

We will be live streaming the event on Facebook and a recording will be available to watch 
afterwards.  

Lions Foundation of Canada Dog Guides was founded in the early 1980’s by Lions Clubs 
across Canada. Today, Lions continue to play an important role in supporting LFCDG through 
fundraising, sponsorships and as ambassadors of the foundation.
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Tick populations are expanding in Canada 
How will this affect our foster puppies and Dog Guides? 

Tick season is unfortunately here… again. Due to climate change and warmer weather, ticks 
are able to survive for a longer period of time.

Ticks are most active in the spring and fall, however tick bites may occur at any time of the 
year, except during the coldest winter months The chart below shows the prevalence of 
different types of ticks throughout the year in Ontario.

Ticks can carry several pathogens, the most common causing Lyme disease. Not all ticks will 
carry this bacteria, but transmission can occur after an infected tick has been attached for 
more than 24-36 hours. Therefore it is always best to remove a tick immediately when you 
notice it on your dog or yourself.

Ticks are clever and tend to hide between your dog’s toes or around the ears. If you are 
worried your dog may have been exposed, it is best to consult your veterinarian for a blood 
test. Your veterinarian can diagnose exposure to Lyme disease bacteria and other tick-
transmitted pathogens. Symptoms of Lyme disease may include lethargy, reduced appetite, 
fever and lameness. The small subset of dogs that do develop the symptoms of Lyme disease 
usually only have mild symptoms and respond quickly to antibiotics.

The good news about ticks is that there are some very safe and effective medications that 
repel and kill ticks before they are able to transmit tick-borne pathogens. At Dog Guides, we 
use Nexgard Spectra.

If you notice ticks on your dog, you need to make sure you take precautions for your own 
safety. Consider wearing long sleeves and trousers when you go out on walks with your dog 
and stay on the walking paths, especially during the spring and fall, when ticks are most 
active. Ticks like to hide in dense bushes and long grass. To reduce tick populations in your 
yard and the area around your house, ensure you keep the grass short, clean up leaves and 
trim bushes regularly.

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
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Litter Updates 

We are pleased to announce the arrival of 14 new LFCDG puppies! 

•	 S Litter: June and Ollie – 6 puppies on April 20th

•	T Litter: Audio and Ion– 8 puppies on May 6th  

Welcome to the Dog Guide world little ones!
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Roulement de tambour s’il vous plaît…

Bon départ de la Marche Pet Valu pour les Chiens-Guides

Les résultats sont arrivés! Merci à tous ceux qui ont participé à notre concours pour le nom 
du bulletin! Bienvenue dans le premier numéro de « Paws for Thought »

Merci à tous ceux qui ont déjà participé à la Marche Pet Valu pour les Chiens-Guides, ou 
qui se joindront à une marche à venir! Des marches, en personne et virtuelles, sont prévues 
dans 200 communautés au Canada. L’enthousiasme et le dévouement des participants, des 
donateurs, des organisateurs bénévoles et du commanditaire principal Pet Valu ont été 
incroyables. Nous vous invitons à continuer à envoyer vos photos et vidéos de la marche!

Jusqu’à présent, grâce à votre soutien, nous avons pu parcourir 23,600 km (soit l’équivalent 
de 4 traversées du Canada) et amasser 572,000 $ en ligne pour soutenir la Marche Pet Valu 
pour les Chiens-Guides. N’oubliez pas : nous pouvons continuer à accepter des dons pour 
la Marche Pet Valu pour les Chiens-Guides de cette année jusqu’au 30 juin. Tous les fonds 
amassés soutiennent directement nos sept programmes de Chiens-Guides et permettent à 
la Fondation Lions du Canada de poursuivre sa mission, qui consiste à donner aux Canadiens 
handicapés les moyens d’évoluer dans leur monde avec

confiance et autonomie en leur fournissant un Chien-Guide sans frais et en accompagnant 
chaque duo dans son parcours.

Surveillez le dévoilement de la somme globale amassée dans le cadre de la marche en juillet.

Merci encore à tous les participants, donateurs, bénévoles, organisateurs de marche, et au 
commanditaire principal Pet Valu, qui aident à faire de la Marche Pet Valu pour les Guides-
Chiens un énorme succès chaque année!

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
https://www.instagram.com/lfcdogguides/
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Chiens-Guides dans l’actualité

Résultats du Grand McDon

Découvrez quelques-uns des exemples de l’excellente couverture médiatique, qui a servi 
à faire la promotion de la marche et à raconter l’histoire de certains de nos formidables 
diplômés. Un grand merci à Global News pour son soutien à l’échelle du pays. 

Un Chien-Guide pour enfant autiste change la vie de sa famille  

Akito et Mochi 

Un Chien-Guide d’assistance à l’audition aide une femme à identifier les sons 

“On ne se sent pas isolé” : Un Chien-Guide aide une femme atteinte de sclérose en plaques à 
traverser la pandémie.

Un chien d’assistance apporte un soutien et un amour inestimables à une jeune fille autiste 
de Niagara  

Le Grand McDon a été une journée incroyable, marquée par des sourires, des rires et 
quelques frites de trop. À Oakville, la Fondation des Lions du Canada Chiens-Guides (FLCCG) a 
la chance d’être l’un des bénéficiaires des fonds recueillis à l’occasion du Grand McDon, grâce 
au soutien de restaurants franchisés de la région, de Piper Foods et de McDar. Cette année, 
plus de 18 000 $ ont été recueillis pour la FLCCG! Un grand merci à tous ceux qui se sont 
déplacés pour venir savourer un repas ou voir des chiots. Merci d’avoir « McDonné » aussi 
généreusement!
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Démarrez vos moteurs pour Ride for Dog Guides
Démarrez votre moteur et roulez pour les Chiens-Guides le samedi 18 juin. Cet événement 
spécial s’adresse aux motocyclistes et commencera à 10 h, au 152, rue Wilson, Oakville, en 
Ontario, et empruntera une belle route panoramique jusqu’à notre centre de reproduction 
de Breslau, en Ontario.*

Tous les revenus soutiennent les sept programmes de Chiens-Guides de la Fondation des 
Lions du Canada et, en participant à la balade, vous pouvez aider à fournir sans frais des 
Chiens-Guides qui transforment la vie de Canadiens ayant un handicap médical ou physique. 
Pour de plus amples renseignements sur Ride for Dog Guides et pour vous inscrire, veuillez 
visiter le site www.dogguides.com/ride/

*download tentative route! 

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
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Annonces de dotation : Bienvenue à la FLCCG
Le mois dernier, nous avons accueilli de nouveaux membres dans l’équipe Chiens-Guides!

Danielle Rosenblum  est jointe à la Fondation des Lions, dans les fonctions du poste 
nouvellement créé de gestionnaire des partenariats communautaires. Dans le cadre de 
son poste, Danielle sera le point de contact principal pour les Clubs Lions, ainsi que pour 
les autres clubs philanthropiques et fondations. Danielle supervisera l’administration du 
programme de commandites, et gérera le programme de subventions et sera un atout pour 
l’équipe de collecte de fonds. Prenez le temps de souhaiter la bienvenue à Danielle! Vous 
pouvez lui écrire à l’adresse drosenblum@dogguides.com.

Sandeep Aujila est notre nouvelle directrice des Ressources humaines. Elle occupera 
ce poste enraciné dans sa vaste expérience avec une énergie et une passion 
incroyables. Prenez le temps de souhaiter la bienvenue à Sandeep! Vous pouvez lui écrire à 
l’adresse saujila@dogguides.com.

Rafael Mateos est notre nouveau directeur des finances, Exploitation et TI. Rafael possède 
une vaste expérience dans le milieu des organismes à but non lucratif, et possède une 
expérience des migrations de gestion des relations avec la clientèle. Prenez le temps de 
souhaiter la bienvenue à Rafael! Vous pouvez lui écrire à l’adresse rmateos@dogguides.com

Devon Evershed est jointe à la Fondation des Lions, dans les fonctions du poste 
nouvellement créé de gestionnaire du service à la clientèle. Devon a de l’expérience du 
service à la clientèle dans d’autres organismes à but non lucratif. Dans le cadre de ses 
fonctions, Devon supervisera le processus de demande, du début à la fin, en veillant à ce 
que le parcours du client soit de la plus haute qualité possible. Elle fera partie des premiers 
points de contact pour nos clients. Il lui incombera de gérer leurs besoins diversifiés et 
complexes. Prenez le temps de souhaiter la bienvenue à Devon! Vous pouvez lui écrire à 
l’adresse devershed@dogguides.com.

Reprise de l’entraînement en personne
Nous sommes heureux que tous nos programmes reprennent pleinement à notre école 
d’Oakville! Le personnel de la FLCCG fait un excellent travail avec l’entraînement des chiens, 
lesjumelages et l’enseignement des cours. Pour le reste de l’année 2022, nous espérons 
pouvoir continuer à tenir nos cours en personne de manière plus régulière, y compris en 
accueillant désormais des clients qui résident hors de la province. Continuez de vous rendre 
sur notre site Web pour plus de nouvelles sur nos programmes, ou contactez notre équipe 
Service à la clientèle si vous avez des questions : client-services@dogguides.com (service-
clientele@chiens-guides.com).  

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
https://www.instagram.com/lfcdogguides/
https://twitter.com/%23%21/LFCDogGuides
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Collecte de fonds en collaboration avec Black Lab 
Brewing

Bienvenue aux gouverneurs de district Lions! 

Nous nous sommes associés à Black Lab 
Brewing pour une collecte de fonds qui se 
déroule en mai et juin.  Black Lab Brewing 
est une brasserie primée et alliée des chiens 
située dans le quartier de Leslieville, à Toronto.  
Lorsque vous passez une commande sur leur 
site Web (commande pour emporter ou à 
livrer), vous pouvez utiliser le code GUIDES pour 
obtenir 10 % de rabais sur votre achat. De plus,

10 % des ventes sera remis à la Fondation des 
Lions du Canada Chiens-Guides.  Santé! 

www.blacklab.beer 

La Fondation des Lions du Canada Chiens-Guides est heureuse d’accueillir une fois de plus, en 
personne, la fin de semaine annuelle d’orientation des gouverneurs de district élus à l’école 
du jeudi 9 juin au samedi 11 juin à Oakville. 

Chaque année, la fondation accueille les nouveaux gouverneurs de district (qui entreront 
en fonction le 1er juillet) pour leur présenter le travail que nous réalisons au sein de Chiens-
Guides. Ils ont la possibilité de voir des démonstrations, de visiter l’installation et d’entendre 
les bénéficiaires de Chiens-Guides parler de l’impact de leur Chien-Guide. Le groupe se rendra 
également à Breslau pour assister à la cérémonie annuelle de reconnaissance de la Forêt 
commémorative, qui aura lieu cette année le samedi 11 juin à 10 h 30. La FLCCG est heureuse 
d’accueillir ces événements spéciaux en personne une fois de plus – en prenant toutes les 
précautions liées à la COVID-19 nécessaires.

Nous allons diffuser l’événement en direct sur Facebook, et un enregistrement sera 
disponible.

La Fondation des Lions du Canada Chiens-Guides a été fondée au début des années 1980, 
par des Clubs Lions de partout au Canada. De nos jours, les Lions continuent de jouer un rôle 
important pour soutenir la FLCCG à l’aide de collectes de fonds et de commandites, et à titre 
d’ambassadeurs de la fondation.

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
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Les populations de tiques sont en expansion au Canada
En quoi cette situation affectera-t-elle nos chiots en 
famille d’accueil et nos Chiens-Guides?
La saison des tiques est malheureusement commencée… encore une fois. En raison 
des changements climatiques et du temps plus chaud, les tiques peuvent survivre plus 
longtemps.

Les tiques sont actives surtout au printemps et à l’automne, mais des morsures de tiques 
peuvent se produire à tout moment de l’année, sauf pendant les mois d’hiver les plus froids. 
Le diagramme ci-dessous montre la prévalence de différents types de tiques tout au long de 
l’année en Ontario.

Les tiques peuvent transporter plusieurs pathogènes, cause la plus fréquente de la maladie 
de Lyme. Toutes les tiques ne seront pas porteuses de cette bactérie, mais la transmission 
peut se produire si une tique demeure attachée pendant plus de 24 à 36 heures. Par 
conséquent, il est toujours préférable de retirer une tique immédiatement lorsque vous la 
remarquez sur votre chien ou vous-même.

Les tiques sont intelligentes et tendent à se cacher entre les orteils ou autour des oreilles de 
votre chien. Si vous craignez que votre chien ait été exposé à cette espèce, il est préférable 
de demander d’obtenir un prélèvement sanguin à votre vétérinaire. Votre vétérinaire 
peut diagnostiquer l’exposition aux bactéries de la maladie de Lyme et à d’autres agents 
pathogènes transmis par les tiques. Les symptômes de la maladie de Lyme peuvent inclure la 
léthargie, la diminution de l’appétit, la fièvre et la boiterie. Le petit sous-ensemble de chiens 
qui développent des symptômes de la maladie de Lyme a habituellement seulement des 
symptômes légers, et réagit rapidement aux antibiotiques.

Heureusement, il existe des médicaments très sûrs et efficaces qui repoussent et tuent les 
tiques avant qu’elles ne puissent transmettre des agents pathogènes. Chez Chiens-Guides, 
nous utilisons Nexgard Spectra.

Si vous remarquez la présence de tiques sur votre chien, vous devez prendre des précautions 
pour votre propre sécurité. Pensez à porter des manches longues et un pantalon lorsque vous 
vous promenez avec votre chien. Lorsque les tiques sont

les plus actives, fréquentez seulement les sentiers de randonnée, surtout au printemps et à 
l’automne. Les tiques aiment se cacher dans les arbrisseaux denses et l’herbe longue. Pour 
réduire les populations de tiques dans votre cour et dans la zone autour de votre maison, 
veillez à garder l’herbe courte, ramassez régulièrement les feuilles et taillez les arbrisseaux.

https://www.facebook.com/LFCDogGuides
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Des nouvelles sur les portées 

Nous sommes heureux d’annoncer l’arrivée de 14 nouveaux chiots de la FLCCG!

•	Portée S : June et Ollie – 6 chiots le 20 avri 

•	Portée T : Audio et Ion – 8 chiots le 6 mai

Bienvenue dans le monde des Chiens-Guides, petits chiots! 
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